

**ECONOMÍA****Ávila Market encuestará a sus 90 productores adheridos para potenciar su comercio exterior**

REDACCIÓN / ÁVILA

La Plataforma Logística Agroalimentaria 'Ávila Market' realizará una encuesta para conocer las necesidades de los productores adheridos en el ámbito de la internacionalización.

Para ello, tal como se indicó en la reunión de seguimiento celebrada este pasado jueves, se realizará una encuesta entre los 90 productores abulenses adheridos con los que cuenta en la actualidad, que suman más de 400 referencias, para poder detectar sus necesidades y desarrollar un plan de actuación.

También con los productores, que han registrado envíos a países como Francia, Italia, Polonia, Holanda o Alemania, se está trabajando en la optimización de la oferta de productos, en aspectos relacionados con packs, presentaciones o precios, mediante tutorías individuales, a la vez que se desarrollan promociones específicas de temporada, como la que se ejecuta este mes de marzo ('Primavera Ávila Market').

Con el objetivo puesto en el trabajo en los principales mercados, como son Madrid y Barcelona, la plataforma mantiene sus retos también en la comunicación a través de las redes sociales, donde, sólo en febrero, ha crecido hasta superar los 70.000 usuarios totales y las 200.000 páginas vistas, mientras que los pedidos han superado el millar hasta el mes de febrero, restringidos, no obstante, por el limitado trabajo que se puede realizar en el canal B2B (dirigido directamente al consumidor), en cuyo pliego, con las aportaciones de todas las administraciones implicadas, se está trabajando.

Ávila Market se configura como un espacio directo de venta con el consumidor final que tiene como objetivo ayudar a las empresas agroalimentarias abulenses a promocionarse y posicionarse en los mercados, así como con el canal Horeca (hostelería, restaurantes, cafeterías y supermercados, entre otros).

La plataforma, que proporciona a los productores servicios gratuitos como el almacenamiento de productos agroalimentarios, distribución, logística y e-commerce, en relación directa con los principales mercados (marketplaces), cuenta con una aportación global de dos millones de euros, cofinanciados por la Junta de Castilla y León, el Ayuntamiento de Ávila y la Diputación Provincial, y es uno de los ejes del Plan Territorial de Fomento para Ávila y su entorno 2020-2024.

**ECONOMÍA | ENCUESTRO PROFESIONAL**

Asesores fiscales que participaron en el encuentro, en el que también visitaron la Escuela Nacional de Policía.

**Más de una treintena de asesores fiscales abordan las novedades normativas**

La jornada, organizada por la Asociación Española de Asesores Fiscales, reunió a profesionales de Ávila, Salamanca, Segovia, Valladolid y Madrid

REDACCIÓN / ÁVILA

La Asociación Española de Asesores Fiscales (AEDAF) ha celebrado, el pasado jueves día 21 de marzo, una jornada de estudio. En ella han participado más de una treintena de asesores de Ávila, Salamanca, Segovia, Valladolid y Madrid. En esta ocasión se abordaron dos temas. Por una parte, los aspectos más controvertidos del «valor de referencia», como nuevo elemento fundamental a tener en cuenta a la hora de liquidar ciertos impuestos como por ejemplo Sucesiones y Donaciones, así como Transmisiones Patrimoniales y Actos Jurídicos Documentados. La ponencia fue impartida por el catedrático de Derecho Financiero y Tributario Diego Marín-Barnuevo.

En la segunda parte, se ha puesto la atención a las novedades normativas que afectan tanto al cierre del ejercicio económico 2023, como a las que se aplicarán ya en el actual año 2024; así como el repaso a la doctrina y los últimos pronunciamientos judiciales. Una exposición que ha tenido como voz protagonista a Francisco Palacio Ruiz de Azagra, vocal del Tribunal Eco-



Una de las ponencias que se desarrollaron en el encuentro

nómico Administrativo Central. Dentro del programa establecido, para el buen desarrollo social y lúdico de la cita, también ha tenido lugar una visita a la Escuela Nacional de Policía. Los asociados han podido descubrir, en primera persona, cómo se forman y preparan

los futuros policías en esta escuela que es, sin duda, un referente nacional. Igualmente, también han recorrido las distintas dependencias del Centro de Congresos y Exposiciones Lienzo Norte, lugar donde han transcurrido las sesiones técnicas.

**POLÍTICA****Piedad Sánchez resalta la caída del comercio minorista y de proximidad**

REDACCIÓN / ÁVILA

La portavoz de Comercio del Grupo Popular en el Senado, la senadora abulense Piedad Sánchez, criticó este pasado jueves que el Gobierno renuncie a presentar los Presupuestos Generales del Estado, «principal herramienta para solucionar los problemas de los españoles y del país». Piedad Sánchez intervino en la comparecencia del ministro de Economía, Comercio y Empresa, Carlos Cuerpo, en el Senado, y durante su intervención tiró de hemeroteca y recordó la frase de Pedro Sánchez: «Un Gobierno sin presupuestos es como un coche sin gasolina».

En cuanto al comercio minorista y de proximidad, la senadora del PP remarcó que «no deja de caer el número de autónomos en este sector y que cada día cierran unos 25 establecimientos al día». Y puso como ejemplo su ciudad, Ávila, donde «en 400 metros de una calle principal, pude contar 17 locales comerciales cerrados de 28. Sólo cuelgan carteles de se alquila o se vende», apunta.

Según Piedad Sánchez, «estos locales tienen una función vertebradora en las ciudades y pueblos, garantizan el suministro y fijan población», tras lo que preguntó al ministro ministro de Economía, Comercio y Empresa «qué acciones va a implementar para revertir esta situación».

Para finalizar, la senadora popular se refirió al comercio exterior y exigió al ministro «prestar mayor atención a la industria para incrementar las exportaciones, ante los retos e incertidumbre que soporta el sector por los conflictos existentes y los bloques geopolíticos tan definidos».

En esa sesión, El PP exige mejorar los mecanismos de control de los fondos Next Generation ante la enorme opacidad en su adjudicación.

**EXPOSICIÓN TEMPORAL**  
DE MARZO A DICIEMBRE DE 2024  
Entrada gratuita

JUAN VALVERDE DE AMUSCO, JUAN ÁLVAREZ DE TOLEDO, Y GASPAR BECERRA.

**EL MÉDICO, EL OBISPO Y EL PINTOR** *El Atlas de Anatomía del Renacimiento.*

MUSEO DE LA EVOLUCIÓN HUMANA **BURGOS**  
Pº Sierra de Atapuerca s/n

MUSEO DE LA EVOLUCIÓN HUMANA  
Junta de Castilla y León